4 Piéces

155 m?

Réf. LMP-VMC-PP2
7900 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Nous vous proposons a la vente un magnifique appartement en de 3/4
pieces dans l'immeuble le 'Patio Palace', résidence récente avec
piscine et concierge 24/24h dans le quartier du Jardin Exotique. |l
bénéficie d'une tres belle vue sur la mere, le port ainsi que
Monaco-Ville. L'appartement comprend une entrée avec rangement,
une cuisine, salon salle a manger et sejur, avec l'acces sur la terrasse.
La partie nuit se compose du 2 chambre avec dressings ainsi que 2
salle de bains avec WC, plus un WC indépendant. Vendu au prix de
7900000EUR avec 1 cave et 3 places de parkings qui, dans le cadre
de ...

We offer for sale a magnificent mixed-use 3/4 room apartment in the ‘Patio Palace'
building, a luxury residence located in the Monegheti area. It hase a very beautiful
view of the sea, the port and Monaco-Ville. The apartment includes an entrance
with storage, a kitchen, 1 salon and 1 living room, with access to the terrace. The
sleeping area consists of 2 bedrooms with dressing rooms as well as 2 bathrooms
with WC, plus a separate WC. Sold at the price of EUR7,900,000 with 1 cellar and
3 parking spaces which, as part of this sale, can be sold additionally at the price of
EUR370,000 per unit. ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES
16 rue de millo - 98000 MONACO

Contacter |'agence
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